

Chronique du Sanctuaire

Vive la saison des pèlerinages ! Elle nous est revenue et avec elle c'est la vie à pleins poumons. Les Pères Oblats de Montréal ont été les premiers arrivés, après les zouaves de Québec, précédant de quelques heures seulement le pèlerinage de St-Maurice, de St-Louis de Champlain, de St-Narcisse, de St-Théophile du Lac des Piles : c'était donc des milliers de pèlerins qui étaient aux pieds de Notre-Dame du Cap, le dernier dimanche de mai. La Vierge couronnée, à peine remise des émotions qu'elle avait éprouvées le dimanche précédant en recevant les zouaves de Québec, était bien disposée à bénir et à fortifier.

L'influence de ses bontés, était écrite sur toutes les figures. Aussi, les pèlerins du 28 en sont-ils donné dans la prière et dans les chants : c'était de l'enthousiasme.

Mais ces pèlerinages méritent bien plus que quelques lignes que nous pourrions tracer aujourd'hui à leur honneur et la chronique de

